Dank für Engagement

Langjährige Mitglieder der SPD Gottenheim geehrt

Gottenheim. Im Rahmen des traditionellen Schäufele-Essens der SPD Gottenheim wurden auch verdiente Mitglieder geehrt. Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt Margareta Haug und Paul Sacherer. Margareta Haug war die erste Frau gewesen, die in Gottenheim in den Gemeinderat gewählt worden war und gehörte diesem Gremium von 1975 bis 1994 an. Paul Sacherer arbeitet seit vielen Jahren im Vorstand des SPD-Ortsvereins mit und ist derzeit Schriftführer.

Gernot Erler, MdB, und SPD-Ortsvereinsvorsitzender Manfred Wolf ehrten für 40-jährige Mitgliedschaft Margareta Haug und Paul Sacherer sowie die Gemeinderäte Birgit Wiloth-Sacherer und Wolfgang Streicher für langjähriges kommunalpolitisches Engagement. Gernot Erler schwor die Anwesenden schon einmal auf den kommenden Wahlkampf ein. In seiner Rede ging er dann auch auf außenpolitische Belange ein.

Er legte dar, dass militärische Einsätze, wie zuletzt in Afghanistan und jetzt wieder durch die französischen Nachbarn in Mali die Konflikte im nahen Osten und in Afrika nicht lösen können. Lösungen könne es hier nur auf politischem Weg geben. Dies sei zwar ein langer und schwieriger Weg, auf lange Sicht aber der einzig Erfolg versprechende. (RK)